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Informe sobre la transferencia de fondos a través de la 
Liga Municipal Dominicana.  

Construcción de Aceras y Contenes. 

 



Esta Junta Municipal recibio por transferencia de la Liga municipal la Suma de 8,781,000.77 fondos 
otorgado por el gobierno Dominicano presidido por nuestro Excelentisimo señor presidente Luis 
Rodolfo Abinader Corona, en un acto realizado en la cede central de la Liga Municipal Dominicana. 
 
En la transferencia esta Junta Municipal San Luis Dirigida por el Dr. Rodolfo Valera Grullón, recibió la 
totalidad de los fondos ya que cumplía con los parámetros que utilizaron para realizar la transferencia, 
uno de ellos es tener su portal transaccional abierto en la dirección general de contrataciones Públicas. 
 
Al recibir los fondos se procedió a realizar un levantamiento de situaciones con relación a la 
construcción de Aceras y Contenes, con esto buscando lograr llevar desarrollo a nuestro Distrito 
Municipal San Luis, con nuestro ingenieros y equipo de planificación elegimos los Siguientes sectores; 
Estancia Nueva I y II, La Paz, Villa Felicia, Nuevo Renacer, Cristo Salvador, Los Ferreteros, Miguel 
Grullon, Piragua, La Gallera, Las Casita y El Naranjo.  
 
Procedimos a realizar encuentros con los Comunitarios para dar a conocer, el porque elegimos estas 
ubicaciones y presentarle el plan de trabajo que llevaría desarrollo a las comunidades seleccionadas. 
 
Iniciamos el Proceso en el portar transaccional que lleva como referencia JMSL-CCC-CP-2022-0002, 
este proceso se realizo regido por la ley 340-06, utilizando el método de Comparación de precios, en 
este proceso se le adjudico al Señor Javier Corominas, quien presento una mejor oferta y presentar su 
oferta de acuerdo a nuestro pliego de condiciones, realizamos el proceso, adjudicamos al oferente 
ganador, inmediatamente iniciamos los trabajos donde le otorgamos un anticipo de un 20% para los 
trabajos que se están realizando, donde se acordó que se realizaran los pagos por cubicaciones a 
medida que adelanten los trabajos. 
 
Actualmente tenemos frentes de trabajos abierto, en Estancia Nueva, el Miguel Grullon, Piragua. 
 
Queremos constar que envíame a la liga una comunicación informando que, debido a una aprobación a 
un plan de asfalto por el Ministerio de Obras Públicas, decidimos realizar solo Contenes para 
aprovechar mas dicho plan de Asfalto. 
 



 
 

 

 

Se le anexo documentos para soporte de este informe  

Para cualquier información Adicional 
Elías Santana 

Cel. 809-856-9511 

esantana@jmsl.gob.do 



 


